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近日，著名主持人倪萍
做客《艺术人生》，讲述了

她刚进中央电视台的尴尬
经历，更自曝自己当年就像
“农村大嫂”。

倪萍在节目中谈到，第
一次走进央视《综艺大观》
节目组是因为接替杨澜当
主持，当时的经历并不愉

快，并让她感觉到很大的压
力。因为没有进门条，倪萍
在中央电视台东门站了两
个多小时。首次走进节目组
办公室的时候，就遭到房间
里的11位央视文艺中心导
演的冷落。中心主任向大家

介绍倪萍时，只有两个人回
头看了她一眼，让她感到一
种无形的压力。

回想起尴尬的第一
面，倪萍说：“我后来特别

理解他们，因为当时《综艺
大观》作为一个团队，他们
特别想找一个赶上杨澜的
人选。”

而倪萍表示，当时的形

象连自己都不敢恭维，因为
扎头发的皮筋断了，她只能
重新系了个疙瘩，再把头发
扎在脑后，像个农村大嫂。
后来同事们说他们回头看
她的瞬间，以为是一个农村
大嫂走错门。她当时倍感

自卑，眼泪都快流下来了，
但硬逼自己给收了回去。
后来大家吃饭时，也没有一
个人叫上她，她实在忍不住
就哭了。

巩俐在电影《满城尽带
黄金甲》中的王后戏服性感

冶艳。不过美丽性感背后，
她为穿上重达 80磅的凤
袍，每次要劳师动众超过4
小时，还弄得香汗淋漓。

据香港《明报》报道，
《满城尽带黄金甲》全片耗
资 3亿 6千万元，单是戏服

便花了超过 1千万元，服装
设计奚仲文分别为巩俐及
周润发设计了 7套不同特
色的戏装。发哥的龙袍全用
18K金等材料制成，价值
125万元。巩俐的凤袍同样
用上18K金，一针一线全手

工缝制，并由刺绣工人在两
个月内日以继夜绣上凤图。
凤袍与龙袍一样，重约 80

磅，每次要几个人把凤袍抬
起，才能让巩俐穿上，而凤

冠比皇冠更重。
巩俐说穿凤袍好吃力，

而且每套戏服下还要穿6、7
层绣满花的衣服，凤冠的重

量更令她脖子很酸痛。不过
它实在太美，实在无法抗拒，

照镜时会觉得自己真是一个
王后，一个很大的人物。

每套服装都凸显巩俐的
雍容华贵，更将她优美动人
的身段展露无遗。奚仲文指
王后服饰主要参考唐朝的壁
画设计，由于导演想有一些改

变，便决定参照法国的宫廷
片，设计得大胆些。他说巩俐
初时对超重及超性感戏服不
太习惯，穿上80磅凤袍更是
满头大汗，但专业的巩俐一到
位拍摄，便�掉痛苦表情，表
现轻松、自然。奚仲文说，连发

哥都曾在片场大喊：“这是给
人穿的衣服吗？”这令她觉得
巩俐好厉害。 012

以《粉红女郎》中的“万
人迷”而走红的陈好，在央

视大戏《大敦煌》里扮演梅
朵公主，在接受央视《影视
同期声》的采访时，陈好称

很高兴她演的戏终于能够
上央视一套的黄金档，认为

这是对演员的一种承认。
几乎每个演员在成名

之前都有过被欺负的经历，
大大小小的剧组，大大小小
的事情，陈好也没躲过去，
在某部古装片里，她就被剧
组里的一位港台演员实
实在在地欺负过，现在
讲起这些事，陈好已然
波澜不惊，当时如何化
解委屈怎么调整心
态，陈好总结为“我妈
说从小我的脑子里

就有一个删
除 程 式 ，
把 所 有
烦的事
都能

以最快的速度遗忘掉”。因
为陈好心里一直清楚，如果

被当时的不公待遇干扰到，
最终受影响的还是自己。

陈好这几年演了不少
戏，而且戏路大多不同，但
是只要说到陈好，人们一定
会加一句“万人迷”，对于
这个让她一炮而红 的角色，

陈好却表示：她接演“万人
迷”其实是为了钱。

当时的陈好刚刚极其
幸运地被人艺录取，正在
专心地排演话剧 《第一次
亲密接触》，因此比起当时
《粉红女郎》 剧组打来的

邀请电话，陈好当然觉得人
艺最重要，就在她的话剧演
到最后几场的时候，妈妈打
电话告诉她父亲得了重病，
需要 50万元的医药费，显
然话剧的演出给不了她这
样的报酬，所以为了这 50
万，陈好决定了去演“万人
迷”。但人艺严格的管理
制度让陈好只能选择
一个，于是陈好在
周围所有人的一
片惊呼声中，
从 人 艺 辞
职。
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2006动感地带潘玮柏
“反转地球”南京演唱会今

晚将上演。酷爱打篮球的潘
帅，昨天下午在宁参加了“动
感篮球任我行”活动，并为冠
亚军颁奖。比赛中，由两名快
报记者和一名球迷组成的快
报代表队一路过关斩将，仅
以小分的劣势屈居亚军。
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来自南京各大媒体的

10支球队参加了昨天的“动
感篮球任我行”PK大赛。抽
签分组后，在淘汰赛中胜出
的5支球队通过罚球淘汰一

队，剩下四队再进行淘汰赛，
争夺冠军。

快报代表队是本次比赛

的种子队，三人篮球的成员
由快报体育部记者付智勇和
陶晶以及一名公开征集的热
心球迷组成。付智勇和陶晶
都是打篮球的好手，那位球
迷更被不少观众误认为专业
球员，2米的身高让他一出

现在球场上就引来了阵阵尖
叫。他叫彭勇，是名现役军
人，空军上尉，大学时代在南
理工上学时是校队的队长，
一直酷爱打三人篮球。从未
配合过的三人只在一起热身
了 5分钟就已找到了感觉，

比赛中他们不负众望，彭勇

抢篮板，付智勇和陶晶内突
外投，顺利晋级决赛。正当队

员们信心百倍誓夺冠军的时
候，潘帅的专车出现在了球
场上。由于时间限制，决赛临
时取消，通过计算前两场比
赛的得分，快报队屈居亚军。

颁奖时，彭勇的身高给
了潘帅不小的压力。潘帅幽
默地问了句：“上面的空气

好不好啊？”送完门票和签
名篮球，潘帅羡慕地说：“我
要有你的‘海拔’，一定不当
歌手，去打CBA了！”
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既然来到了篮球场，潘

帅当然要展现一下球技。考
虑到今晚的演唱会，为了防
止受伤，潘帅只能站在罚球
线上投篮。第一球没进，潘帅
脱去了上衣，舒展了一下筋
骨。第二球又没投中，现场歌
迷一边大笑，一边帮潘帅打

起了圆场：“玮柏还没准备
好，再来一次哦！”结果，第
三次投篮依然以失败告终，
调皮的潘帅跳上舞台，“呵
呵，投篮不中没关系哦，只要
明天演唱会顺利就一切 OK
啦！手生了，手生了，一个多

月不打球，回去要补课了。”
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一年一度的台湾金钟奖
前天下午在台北公布了入围

名单，由于去年金钟奖上演
闹剧，提名名单无故作废，前
天组委会颇为谨慎，名单经
多次确认后才发给各家媒
体。在戏剧方面，这次台湾偶
像剧抬头，多部剧集入围主
要奖项。而综艺方面，吴宗宪

意外入围，与张菲、蔡康永一
起争夺主持奖。

金钟奖作为台湾地区的
电视最高奖项，今年颁奖礼
却面临无人问津的尴尬。各
家电视台均视该颁奖礼为
“亏本货”，不愿意接手。这

逼得金钟奖从 11月底延迟
到 12月 20日在高雄举行。
据了解，到前天提名名单公
布为止，还没有电视台公开
表态要承办金钟奖，这样的
尴尬是这个老字号大奖从来
没有碰到过的。

前天公布的提名名单
中，多年没有机会“敲金钟”

的吴宗宪终于入围娱乐综艺
类最佳主持人，这是许多人

没有料到的。最近频频与吴
宗宪打口水战的“综艺大哥
大”张菲嘲笑说：“今年入围
标准降低了！”

张菲也入围主持奖，而
连续4年与其缠斗的蔡康永
也和小S凭 《康熙来了》入

围。此外，林志玲也入围金
钟主持奖，这对一直被视为
花瓶的她而言无疑是一种
肯定。

在电视剧类别提名中，

以往都是台湾的本土 8点
档剧集占绝对上风，而今年
却是偶像剧的天下，《45℃
天空下》、《真命天女》《爱
杀 17》 等偶像剧占据各大
奖项。圈内人士分析，这次的
提名名单一方面体现了新老

交替的趋势，另外一方面也
说明现今台湾本土剧没有好
剧集。
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近日，由著名主持人文
清代言的某近视治疗产品因

涉嫌欺骗和误导消费者被北
京市工商局曝光。几经周折，
记者 26日下午终于采访到
正在安徽拍戏的文清。

今年以来，明星拍摄的
广告屡次出现问题。据悉，北
京市工商局称，文清为该产

品拍摄的广告中含有大量不
科学的表示功效的断言和保
证，同时还声称“产品销售
现场场面壮观、多家护眼中
心产品断货”等，违反了《广
告法》、《医疗器械广告审查
标准》的规定，涉嫌严重欺

骗和误导消费者。对于此违
法广告，工商部门将根据
《广告法》和其具体违法情
节予以处罚。对此，文清解
释：“我不知道其他人是怎

么做的，我接广告一向都很
谨慎，都要查看质检报告等

内容，但是其中的猫腻，艺人
也是看不出来的。”

文清还向记者大倒苦
水：“我绝对保证我当时接
这个广告是没有问题的。因
为在接这个广告之前，我看
了他们的质检证书、工商执

照都没有问题，但并不知道
他们这个操作也是暗箱操
作。接广告时，我是很慎重
的，你们一定要相信我。如果
出了问题，我认为应该是厂
家来承担责任。”对于北京
市工商局对这个广告的处理

情况，文清说随后会有正式
的文件，对于接拍这个广告
的代言费用，文清说不方便
透露。
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10月26日，何洁在上海
音乐学院和数百 “盒饭”见
面。上演了一场小型音乐会。

为自己的新专辑造势。何洁妈
妈也出现在观众席里为女儿
的演出压阵。当晚恰逢一名
“盒饭”过生日，当她上台献
花时，何洁为其演唱生日歌，
令这位fans感动不已。

除了演唱，活力四射的何

洁还和伴舞来了一段激情贴
身热舞。在音乐会最后一首
歌的时候，何洁走向舞台边
想和 fans们握手，却一下被
泡泡机吐出的泡泡滑倒。何
洁慌乱中劈腿，她坐在地上
镇定了一下，起身跪着继续

演唱，只是话筒已经被摔坏
唱不出声，场面极为尴尬，后
来还是临时使用了和声演员
的麦克风救场。 34
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音乐才子张亚东又要

“婚”了？这次的新娘是瞿颖？
今年8月份，两人的恋情才被
媒体曝光，随之便传出了喜
讯，而爆出喜讯的正是“准新
娘”瞿颖相识10多年的闺中
密友———辛欣，她表示：“瞿
颖和张亚东应该有了结婚的

打算，但具体时间还没有定下
来。现在这一次恋爱是她一生
当中觉得最幸福的一次。”。

张亚东的爱情故事向来
精彩：从“玉女”高圆圆到
“才女”徐静蕾，从绯闻女友
春晓，到“性格”女星瞿颖。

而据记者获悉，目前单身的
张亚东还是一个十多岁男孩
的父亲。

据圈内人透露，目前单身
的张亚东与儿子的感情非常
好。据说张亚东的爱子遗传了
他很多有优点，两人一直称兄

道弟，亦父亦友。由于张亚东
一向处事低调，因此，知道他
曾结婚的人不少，但知道他还
有个儿子的人并不多。

对于张亚东与瞿颖的婚
讯，经纪人刘韬声称自己“并
不知情。瞿颖没有跟我说过。”

刘韬还透露：“我已经
一个多星期没有见到瞿颖
了，她现在参加金鹰节的活
动，能再见到，也是金鹰节之
后的事情了。”当得知瞿颖
和张亚东的婚讯是瞿颖的好
友辛欣爆出的，刘韬颇觉惊

讶，连声询问：“是辛欣传出
的？”疑惑的语气中透露着
些许难以置信。

关于圈中人传出的张亚
东有一个10多岁的儿子，刘韬
在听说后则急忙表示自己不
清楚：“这个我不知道。我和张

亚东不熟，平时没什么联系。”
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